
 

第38期第6回理事会議事録 

 

日 時：2014年11月26日（水）13時30分～17時35分 

会 場：ちよだプラットフォームスクウェア ミーティングルーム002 

出席理事：新野宏,藤谷徳之助,岩崎俊樹,榎本剛**,近藤豊,田中博,中村尚,藤部文昭,三上正

男*,山田和孝,以上10名 

Web会議システムを通じた出席理事：佐藤薫**, 中村健治*,余田成男**,以上3名 

*：議題４の途中から出席,**：議題４の途中から欠席 

（理事現在数20名） 

その他の出席者：田沢,渡辺,下道（事務局） 

議 題 

１．第38期第5回理事会議事録の確認 

２．会員の新規加入等について 

新入会9,退会13を全会一致で承認した．2014年11月17日現在,会員数3,637名で個人会

員は3,386名． 

３．原子力関連施設事故提言 

原子力関連施設の事故に伴う放射性物質拡散に関する作業部会がまとめた「原子力関

連施設の事故に伴う放射性物質の大気拡散監視・予測技術の強化に関する提言」につい

て、内容と送信先について検討を行った． 

４．各委員会からの報告 

庶務… 

1）転載許可 

本期間は申請無し。 

2）後援名義等使用依頼受付 

①名称：第 40回リモートセンシングシンポジウム 

主催：公益社団法人自動計測制御学会 

期日：2015年 3月 2日 

場所：リモートセンシング技術センター 

名義：協賛  

②名称：文部科学省 科研費新学術領域研究 気候系の hot spot 講演会「海と大気のはな

し 2」 

主催：文部科学省 科研費新学術領域研究「中緯度海洋と気侯」気候系の hot spot，岩

手大学「学校気象台」研究会，仙台管区気象台 

期日：2015年 1月 10日 

場所：東北大学 片平キャンパス 

名義：後援 

3）その他 



 

    極域寒冷域研究連絡会の補助金申請について全会一致で承認した。 

会計…2014年10月分の収支及び現預金検査報告． 

企画調整…前回理事会で承認された倫理規程について、天気12月号に掲載することが報

告された．前回の理事会における議論に基づいて，第38期評議員候補者の提案があ

り，一部追加の上，各候補者に依頼を行うこととなった． 

天気…Vol.61 No.11（2014年11月号）の掲載記事と,Vol.61 No.12（2014年12月号）,Vol.62 

No.1（2015年1月号）の予定記事の報告があった． 

気象研究ノート…第231,232号の刊行予定について報告。第231号は原稿がほぼ完成。第

229号の指摘に対する回答について、内容と掲載方法について検討を行った。 

 学術…12月27,28日に行われる「大型研究フォローアップワークショップ」への対応につ

いて検討を行った。 

 気象研究コンソーシアム…10月23日に実施された気象研究コンソーシアム委員会拡大会

議の報告を受け、今後の対応について検討した。今後、課題について議論するため

に、データ利用部会（仮）を学術委員会とコンソーシアム委員会で設立することが

提案された。 

地球環境…地球温暖化問題に関する書籍について,表紙がほぼ決まったこと,執筆者リス

トの確認中であることが報告された。 

気象災害…JpGU環境災害対応委員会から依頼のあったユニオンセッション「連合は環

境・災害にどう向き合っていくか」への対応に関して，講演題目等の提案を行った

ことが報告された． 

教育と普及…気象予報士会のCPD（継続的な能力開発）制度の事業開始について報告され

た。また、気象学会ジュニアセッションの進捗について報告があった。 

国際学術交流…日中韓合同学会について, 2015年の秋季大会前後の日程で中韓に打診中

であることが報告された． 

電子情報…ログイン機能について、検討中の会員管理機能のシステムや経費について報

告。定常的な情報掲載については，事務局が担当することとなり，学会サーバの情

報掲載についてのメモが示された。一部の研究連絡会は学会サーバを利用している

がサーバの容量を圧迫しないようにするため，ルールを電子情報委員会で検討する

こととなった。 

人材育成・男女共同参画…2014年10月の秋季大会において実施した研究・学業環境等に

ついてのアンケート集計作業のための補助金申請を全会一致で承認した。 

 

平成26年12月24日 

公益社団法人日本気象学会 

理事長 新野 宏 

 

 


